

La 4G arrive à Annecy et Grenoble

La téléphonie mobile de quatrième génération - la 4G – arrive en France et dans notre région. Des débits dix fois supérieurs à la 3G

Après SFR qui offre ce service dans quelques villes depuis la fin de l'année dernière, Orange se lance dans la bataille.

L'opérateur historique propose en effet, depuis jeudi, la 4G dans quinze agglomérations dont celles de Grenoble et Annecy.

La téléphonie mobile de quatrième génération offre des débits dix fois supérieurs à la 3G.

Avec la 4G, surfer sur Internet depuis son mobile est donc plus rapide que depuis son PC de salon.

Pour cela, il faut cependant s'équiper d'un téléphone compatible et souscrire un forfait spécifique auprès de son opérateur.

le 07/04/2013 à 06:08 Vu 2527 fois

Le Dauphiné